

Isshiki Night High School menyediakan berbagai peluang untuk bertemu dengan teman dari berbagai negara, menemukan hal baru dan berkembang. Kebanyakan dari murid Isshiki Night High School yang bekerja sambil belajar. Sistem paruh waktu dimulai dari sore jam 5 setelah makan hidangan yang hangat. Para siswa memiliki ST (Informasi/perincian jadwal sekolah) pada pukul 17:45 di kelas masing-masing. Pelajaran pertama dimulai pada pukul 17:50. Setiap pelajaran dilakukan selama 45 menit, dengan menggunakan slide atau tablet, memahami soal dasar hingga soal yang lebih mendalam, dilakukan sesuai dengan kemampuan siswa.

Sekolah ini memiliki siswa multinasional dari berbagai negara. Saat ini kami memiliki siswa yang berasal dari Filipin, Brazil, Vietnam, Nepal, Indonesia, Argentina, Peru, Cina dan Bolivia. Pada waktu istirahat, kami mendengar banyak bahasa, sehingga sangatlah ramai. Pada saat belajar, kertas yang dicetak akan diberi furigana (Hiragana), ditulis dengan bahasa Jepang yang simple dan mudah dipahami, serta alat untuk mempermudah pembelajaran siswa. Di Isshiki Night High School, diharapkan agar para siswa memiliki perhatian terhadap sesama, menghormati satu sama lain, serta bertumbuh bersama dengan berbagi bahasa dan budaya.

Siswa kelas I memiliki karyawisata pada bulan Mei. Sebelum ujian reguler di bulan Juni, para siswa terlihat belajar mandiri setelah selesai kelas. Lalu, ada banyak acara/kegiatan seperti Turnamen Olahraga, Festival Olahraga, dan Night Festa (Festival Budaya), serta acara perpisaha. Dalam setiap acara, berpusat kepada siswa, berbagi ide serta bekerjasama satu sama lain.

Untuk kegiatan Ekstrakurikuler (BUKATSU), Tim Atletik, ada Bulutangkis, Judo, Bola basket, Kaligrafi, Tenis meja, Sukarelawan, hingga kegiatan Multikultural. Karena kegiatan ekstrakurikuler dilakukan setelah pulang sekolah, jam nya jadi lebih pendek, silahkan nikmati hingga menggapai tujuan masing-masing.

Beberapa siswa lulus dalam kurun waktu 3 tahun dengan menggunakan TSUSHINKYOUIKU (Pembelajaran jarak jauh). Para siswa juga memiliki peluang untuk memikirkan atau mempertimbangkan masa depan mereka melalui kelas Sogo (Terintegrasi) sepanjang 4 tahun. Isshiki Night High School akan selalu mendukung para siswa agar mampu berpikir secara mandiri, belajar, untuk memulai hidup yang lebih baik setelah lulus sekolah, selama 4 tahun.